
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Sainte Maxime le 6 Juillet 2024 
 

AGO de l’Association Sportive du Golf de Sainte Maxime 
 
Chère Madame, Cher Monsieur, 
 
 
Je voudrais commencer par vous remercier de votre présence encore nombreuse 
aujourd’hui qui témoigne de votre intérêt pour Votre Association. J’espère ne pas trop 
vous enquiquiner dans cet exercice un peu longuet qu’est une assemblée générale au 
cours de laquelle nous allons analyser l’état de santé de votre AS. Je vous promets 
seulement de faire de mon mieux… 
 
Je souhaite également et tout particulièrement remercier nos partenaires, et élus, 
toujours fidèles à ce rendez-vous : 
 

- La Mairie de Sainte Maxime, en la présence de Mr Le Maire 
- Toute l’équipe des sports, représentée par Mr Jérémie LEGOUPIL 
- Nos sponsors Du Club des Partenaires, mais également tous les bénévoles qui, tout 

au long de l’année œuvrent pour le bon déroulement de nos activités. 
 
Nous faisons aujourd’hui le bilan de l’année passée. Notre AS a poursuivi sa vigoureuse 
redynamisation avec l’aide de tous ses responsables, qu’ils soient membres des bureaux, 
Capitaines d’équipes ou animateurs sportifs (je pense à vous deux, Viviane et Jean-
François). Je pense également à la direction du golf et aux équipes qui militent avec nous 
pour encourager nos abonnés à adhérer à notre Association Sportive. 
 
Un chiffre pour illustrer cette progression : 

- Nous étions 80 adhérents AS à fin 2015 lors de la refonte du bureau de l’AS et, 
concomitamment, de la création de la Commission Sportive. Nous étions 307 au 
31/12/2023 et nous sommes près de 340 aujourd’hui. 

- Certes la croissance sera moins élevée dans les années à venir, mais nous 
poursuivrons notre effort 

 
 
Mais nous avons besoin de l’adhésion et du soutien de tous pour réussir notre mission. 
Aussi, comme je le fais à chaque AG, je paraphraserai le Président Kennedy : « Demandez-
vous ce que vous pourriez faire pour votre association, et non pas ce que votre association 
peut faire pour vous ! » 
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Notre Trésorier, vous présentera les comptes de 2023 et le prévisionnel 2024 
 
 
C’est ensuite Chantal, Présidente de notre Commission Sportive qui vous présentera 
l’activité sportive de 2023 y compris un rapport spécifique pour l’Ecole de Golf puis les 
perspectives pour 2024. 
 
 
L’Ecole de golf 
 
La mission de référent EDG a été confiée cette année et depuis le départ de Anne Hazet à 
l’équipe enseignante. N’ayant pu se libérer, c’est Chantal qui fera un focus sur l’activité de 
l’année écoulée. 
 
Vous le savez, notre Association fait appel à certaines valeurs, et plus particulièrement au 
soutien apporté à nos jeunes golfeurs.  
 
C’est un élément majeur auquel nous attachons la plus haute importance.  
Chantal vous en dira plus dans son rapport d’activités. 
 
Nous tenons à remercier Monsieur le Maire de Sainte-Maxime et ses équipes pour l’aide 
et le soutien qu’ils apportent à nos jeunes au travers de la subvention spécifique que la 
Mairie nous accorde. 
 
 
 

* 
*  * 

 
 
Je voudrais aussi aborder un sujet qui nous est cher. Il s’agit du Club des Partenaires. 
 
L’idée du club des Partenaires est de permettre à nos donateurs de témoigner leur 
implication et leur générosité pour soutenir notre action. 
 
La récente Coupe de la Commission Sportive/le club des partenaires a réuni une centaine 
de golfeurs et nous avons eu l’occasion de rappeler l’intérêt de votre soutien. 
 
Vous le savez, les dons que vous effectuez sont déductibles pour les 2/3 de votre impôt. 
En clair, un don de 300€ par exemple à un coût final de seulement 100€. 
 
Nous avons lancé ce Club l’an passé avec des résultats prometteurs. Je vous adresserai 
dans les prochains jours un courrier pour solliciter votre aide. 
 
 
 

* 
*  * 

 



 
Je profite de cette assemblée pour souhaiter la bienvenue aux nombreux Membres qui 
nous ont rejoint courant 2023 et depuis début 2024 et les remercient par avance de la part 
active prochaine ou future qu’ils voudront bien prendre dans notre Association. 
 
 
Je voudrais, une fois encore, remercier et féliciter tous les bénévoles du club qui donnent 
de leur temps et de leur énergie. Et si notre Association gagne, c’est grâce à ses bénévoles 
 
 
Je souhaiterais que tout le monde ait bien conscience du travail et du temps que nos 
bénévoles consacrent à notre Association  
 
Si nos adhérents bénévoles répondent toujours ‘’PRÉSENT’’ lorsque nous les sollicitons, 
nous souhaiterions aussi qu’ils nous rejoignent plus nombreux dans les instances 
d’animation de notre Commission sportive. A ce titre, l’an prochain, le mandat de l’actuel 
bureau de la Commission sportive arrivera à son terme et un nouveau bureau devra être 
désigné par nos adhérents. 
Comme vous le savez, la Présidence de la Commission Sportive est dévolue au Vice-
Président de l’AS, poste qu’occupe actuellement Chantal. 
Chantal m’a fait part de son souhait de ne pas renouveler son mandat, pour des raisons 
tant personnelles que familiales, avec si possible un renouvellement anticipé pour ce qui 
la concerne, ce que permettent nos statuts 
 
Avis aux volontaires !!! 
 
L’an prochain, deux membres du bureau de l’AS termineront leur mandat 

- Viviane Gros 
- Et moi-même 

Ce qui nécessitera là-aussi une élection dédiée 
 
 
Pour en revenir aux nombreux bénévoles qui soutiennent notre action, au nom de mes 
collègues des bureaux de l’AS et de la CS, je les remercie vivement.  
 
Mais je tiens aussi à remercier la Direction et toute l’équipe du Golf de Sainte Maxime, qui 
par leur implication nous offrent un cadre des plus satisfaisants pour la pratique de notre 
sport favori et sont un soutien sans faille de notre action. 
 
Notre gratitude s’adresse également à la Mairie de Sainte Maxime qui par son soutient 
financier nous permet de mener à bien nos objectifs sportifs. Merci Mr le Maire. 
 
 
 
Le Président 
Henri Felzine 
 


